

Elternbrief zum Schuljahresende - Sicherer Schulweg für alle Kinder

Liebe Eltern,
liebe Erziehungsberechtigte,

ein ereignisreiches Schuljahr geht zu Ende, und wir möchten uns bei Ihnen herzlich für Ihre Unterstützung und die gute Zusammenarbeit bedanken.

Mit Blick auf den Beginn des neuen Schuljahres möchten wir noch einmal auf ein wichtiges Anliegen aufmerksam machen: Gerade in den ersten Wochen nach den Sommerferien kommt es erfahrungsgemäß zu besonders viel Verkehr rund um die Schule. Vor allem durch das Bringen mit dem Auto entstehen unübersichtliche und gefährliche Situationen – sowohl für Ihr eigenes Kind als auch für andere Schulkinder.

Deshalb bitten wir Sie: Lassen Sie Ihr Kind *möglichst zu Fuß zur Schule* gehen! Gern können Sie sich mit anderen Eltern absprechen und *Laufgruppen bilden* – das macht den Weg für die Kinder nicht nur sicherer, sondern auch schöner.

So helfen Sie mit, ein *Verkehrschao*s zu vermeiden und sorgen dafür, dass alle Kinder sicher ankommen!

Falls Ihr Kind den Schulweg bisher noch nicht allein gegangen ist, nutzen Sie bitte die Sommerferien, um gemeinsam den sicheren Weg zur Schule zu üben.

Bitte haben Sie auch Verständnis dafür, dass einige Eltern unserer neuen Erstklässlerinnen und Erstklässler ihre Kinder in den ersten zwei Schulwochen bis zum Aufstellplatz begleiten dürfen und möchten.

Alle Eltern der zukünftigen Jahrgangsstufen 2 bis 4 bitten wir hingegen freundlich, ihre Kinder *vor dem Schultor* zu verabschieden und *nicht dort bis zum Klingeln* zu verweilen. Das längere Stehen an den Eingängen blockiert Gehwege und Tore und erschwert anderen Kindern das ungehinderte Ankommen.

Schenken Sie Ihrem Kind das Vertrauen, den Weg selbstständig zu meistern. Indem Sie es allein zur Schule gehen lassen, zeigen Sie ihm: „Ich glaube an dich – und ich glaube daran, dass die Schule ein sicherer Ort ist.“

Mit gegenseitiger Rücksichtnahme und Vertrauen können wir gemeinsam dafür sorgen, dass alle Kinder gut, sicher und selbstbewusst in den Tag starten.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen

Das Kollegium der Geschwister-Scholl-Schule